

平成18年11月22日

小金原おやじの会地域交流イベント

「第二回ふれあいスポーツイベント」報告

- 目的** ①ニュースポーツなどを通して地域の子ども達との交流を図る。
②おやじの会の地域での知名度を少しでも上げる！
- 日時** 平成18年11月18日(土) 14:30~17:00
- 場所** 栗ヶ沢中 体育館
- 内容** カローリング お汁粉
参加費一人100円(内訳:保険料50円, お汁粉代その他)
- 参加者** カローリング参加 57名?
おやじの会 13名?
協力者 3名
- 準備** 競技関係
カローリング4セット(柏市教育委員会青少年課より借用)
賞状(リーグ優勝4枚)
記録用紙, 集計表, バインダー4枚, 立看板, 机7, いす数個, 延長コード, ハンドマイク, プロジェクター, スクリーン(栗中より借用)
お汁粉関係(調理は栗中1階, 湯沸し室)
寸胴鍋2…村田持参
お汁粉容器・割り箸(購入)
あんこ(8^{キロ}), 冷凍白玉(1キロ=約120個入りで3袋)
その他
メダル16個(優勝チームには一人1枚)準優勝チームに1枚ずつ
総額(105円×4=420円)
- 反省事項**
タイムテーブル
- ・会員協力員集合, 11時30分については早すぎたかもしれないが, おやじの会にとってはカローリングの研修ができたので良かった?かも。
 - ・貝の花小, 栗ヶ沢小の参観日で下校が午後2:00~2:30前後のため当初の計画時間から, 変更せざるを得ない状況となった(学校の年間計画の確認をしっかりと行なうことで次回は解消できる。)
 - ・開始時間の遅れから, 終了時間が遅くなってしまい, 閉会式に出られない参加者いたのは残念であった。
 - ・試合時間は約20分で, 全試合終了は2時間でほぼ計画通りであった。
- 競技内容**
- ・参加チーム数は16チーム限定であったが, この競技をやる上では, 最大チーム数ではないだろうか。
 - ・ほとんどの方が初めて体験する競技内容だったが, 興味を持って取り組んでいたように思う。
 - ・審判や競技運営に関しても, おやじの会の皆様がいち早く理解し, スムーズな運営であったし, トラブルも見られなかった。
 - ・試合結果についてもプロジェクターの活用により, わかりやすくとてもよかった。(室内で行なった利点をうまく活用できた。)
- 事前準備**
- ・特に問題はなかった。
 - ・参加人数の把握方法について, 昨年の反省が生かされてよかった。会長に感謝。
 - ・分担したことでスムーズな準備ができた。

まとめの文

2006年11月18日(土)、昨年度よりちょうど1ヶ月ほど早く「ふれあいスポーツイベント」が行なわれました。昨年とは違う競技を企画しようと考え、今年のトリノオリンピックで日本チームが活躍した、カーリングの室内版とも言うべき、「カローリング」を企画しました。ほとんどの人は初めて体験する競技だと思いますが、どのような感想をもたれましたか？何かご意見・ご感想などありましたら、おやじの会までお寄せください。さて、今年の参加者の方は小学生、中学生、地域の方と様々で、とてもよい雰囲気です。お互いを応援したり、良いプレーには周りからも大きな声援が飛んでいました。こういう雰囲気が地域行事の良さなのかなと思います。また反省点として、終了時刻が遅くなり解散する時はもう真っ暗でご心配をおかけしたこともございます。申し訳ありませんでした。最後に、お汁粉の準備や、場所を提供して下さった方々に心より感謝するとともに、このイベントが今後も継続できますよう、地域皆様のご協力よろしくお願いたします。(文責 渡辺)